



gemeinsam. leben. gestalten.
christlicher verband für
arbeitswelt und jugend.

Münster, den 30. April 2020

Hallo ihr Lieben,

vielleicht haben es ein Paar von euch schon mitbekommen, aber ich wollte mich trotzdem noch einmal ganz offiziell von euch allen verabschieden. Wie die meisten von euch wissen, habe ich neben der Arbeit bei der CAJ noch studiert und auch seit dem 01.01.2020 eine weitere Stelle bei den Freiwilligendiensten in Münster angenommen. Mein Studium neigt sich so langsam dem Ende zu und ich habe für mich entschieden hierzu neue Wege zu gehen. Nach 2 Jahren bei der CAJ, möchte ich mich für all die gemeinsamen Erlebnisse, gestarteten Aktionen, Ferienfreizeiten, Stammtische und Reisen bei euch bedanken. Ich hatte 2 wirklich coole Jahre und ein Berufseinstieg hätte für mich nicht besser sein können. Mich hat immer der Zusammenhalt der einzelnen Teams und Regionen beeindruckt, ihr stellt echt coole Dinge auf die Beine und dafür kann ich an dieser Stelle einfach nur Danke sagen. Mein schönstes Erlebnis mit der CAJ in Worte zu fassen ist gar nicht so leicht, aber wenn ich mich auf eine Sache festlegen müsste, dann wäre es wohl die Reise Hamburg. Ich habe selbst so unfassbar viel gelernt und mir hat diese Fahrt einfach noch einmal ganz besonders gezeigt, was Gemeinschaft auch bedeuten kann.

Natürlich möchte ich mich bei meinem wunderbaren Team aus dem Büro herzlich bedanken! Ihr habt mir doch immer den Rücken gestärkt und ich weiß, dass eine neue Person sich glücklich schätzen kann, zu euch dazuzugehören. Auch der Vorstand war immer mit einem offenen Ohr für mich da. Es ist schön zu sehen, wie sich gerade in der letzten Zeit die Zusammenarbeit verstärkt hat und welche coolen Aktionen für die CAJ geplant werden. An dieser Stelle kann ich euch alle nur noch einmal dazu aufrufen, dass ihr euch die Vorstandarbeit anschaut. Man kann damit wirklich was bewegen.

Liebe Leute, ich werde nicht komplett weg sein und bestimmt mal bei der ein oder anderen Aktion als Besuch auftauchen.

Danke für die wirklich schöne Zeit!

Eure Anni

Aus der christlichen Überzeugung heraus, dass „jeder Mensch mehr wert ist als alles Gold der Erde“*, begleitet die Christliche Arbeiterjugend Jugendliche und junge Erwachsene im Übergang von Schule zu Arbeitswelt, Studium und Familie.

Gemeinsam gestalten sie ihr Leben und öffnen Räume in denen sie Orientierung finden und Verantwortung für sich und die Welt übernehmen können.

In Projekten, Seminaren, Orts- und Interessengruppen wird nach dem Prinzip „Vormachen! Mitmachen! Nachmachen!“ gelebt.

*ein Leitsatz des caj-Gründers Kardinal Joseph Cardijn (1882 - 1967)

CAJ Diözesanverband Münster e.V.
Schillerstr. 44a . 48155 Münster
Tel. 0251.60976.30 . Fax. 0251.60976.50
info@caj-muenster.de . www.caj-muenster.de
Vereinsregister-Nr. 4848 . Steuernummer. 337/5980/1339
geschäftsführender Vorstand. Leonie Stein und Marcel Deiters
Geschäftsführerin (§30 BGB). Sabine Lamboury
DKM . IBAN. DE47 4006 0265 0002 0378 00 . BIC. GENODEM1DKM